

[View this email in your browser](#)



Action collective tabac / Tobacco Class Action

Demande de prolongement / Request for an extension

Bonjour, Hello,

Vous recevez ce courriel puisque vous êtes inscrit.e à notre infolettre concernant l'action collective contre les compagnies de tabac.

Comme vous, nous considérons que les délais dans ce dossier sont inacceptables. Pour cette raison, nous contestons la dernière demande de prolongement de l'industrie.

Comme le savez sans doute, en mars dernier les trois compagnies de tabac ont obtenu un prolongement de la suspension des procédures jusqu'au 30 septembre. La semaine dernière, elles ont déposé des demandes pour une prolongation additionnelle de 6 mois. Nous contestons ces nouvelles demandes afin de limiter tout prolongement à 3 mois. Notre contestation sera débattue le 28 septembre prochain devant le juge McEwen de la Cour supérieure de l'Ontario.

Malgré les délais, nous considérons toujours que notre participation à la médiation confidentielle est la meilleure stratégie. Notre objectif demeure de s'assurer que les discussions avancent aussi vite que possible pour aboutir à un règlement satisfaisant. Nous vous informerons si notre analyse devait changer dans le futur.

Vous recevrez un autre courriel prochainement pour vous informer de la décision que rendra le juge McEwen relativement à notre contestation.

Nous vous remercions à nouveau pour votre confiance, votre patience et votre collaboration.

L'équipe TJL



Trudel Johnston & Lespérance

T. 438 384-7230 ou 1-888-880-1844

You are receiving this email because you have subscribed to our newsletter concerning the class action against the tobacco companies.

Like you, we consider the delays in this case to be unacceptable. For this reason, we are challenging the industry's latest request for an extension.

As you may know, last March the three tobacco companies obtained an extension of the stay of proceedings until September 30. Last week, they filed requests for an additional 6-month extension. We are contesting these new requests to limit any extension to 3 months. Our challenge will be argued on September 28 before Justice McEwen of the Ontario Superior Court.

Despite the delays, we still believe that our participation in the confidential mediation is the best strategy. Our goal remains to ensure that discussions move forward as quickly as possible to reach a satisfactory settlement. We will inform you if our analysis changes in the future.

You will receive another email shortly to inform you of Judge McEwen's decision on our contestation.

Thank you again for your trust, patience and cooperation.

The TJL Team

©2022TJL

Courriel/Email: tabac@tjl.quebec

AVIS DE CONFIDENTIALITÉ : Ce courriel est confidentiel et peut être protégé par le secret professionnel. Si vous n'en êtes pas le destinataire visé, veuillez en aviser l'expéditeur immédiatement et supprimer le courriel; vous ne devez pas le copier, ni l'utiliser à quelque fin que ce soit, ni divulguer son contenu à qui que ce soit.

CONFIDENTIALITY NOTICE : This email is confidential et may be subject to lawyer-client privilege. If you are not the intended recipient, please notify the sender immediately and delete the e-mail; you may not copy it, use it for any purpose, or disclose its contents to anyone.

Want to change how you receive these emails? You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).